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为持续深化“最多跑一次”改革，大榭开发区税务部门以纳税
人需求为导向，深入实施税务资源整合。9月起，位于大榭行政商
务区的两个办税服务厅完成合并工作，原位于滨海南路111号大
榭开发区管委会南楼的办税服务厅撤销，相应窗口归并到位于信
拓路225号的集中办公区。

整合后的办税服务厅运行半个月以来，平均户均办理时间
约7.5分钟。为避免个别纳税人“两头跑”，该局在已撤销的办税
大厅还设立了应急办事窗口，为上门的纳税人提供绿色通道服
务。“办税服务厅合并后，资源整合、业务融合将加快，人力资源
利用效能、业务支撑能力将实现‘双提升’。”该局有关负责人表
示。 通讯员 徐雅 王熙

大榭开发区
加速税务资源整合

本报讯（记者 黎莉）继前天上涨1.82%后，昨日沪指依旧表
现出强劲走势。沪深两市放量上涨，个股表现活跃，行业板块全
线飘红。午后，沪指重新站回2700点上方，创业板指数也一度站
上1400点关口。到昨日收盘，沪指报收2730点，涨1.14%，成交
1401亿元；深成指涨1.41%，创业板指涨1.1%。两市共2700多
只股票上涨，下跌个股仅500余只。

昨日行业板块出现普涨局面：石油板块领涨，家居用品板块
走强，房地产板块强势，通用机械板块表现不俗，保险股全线飘
红。另外，酿酒、半导体、旅游等板块涨幅居前。概念板块中，可
燃冰、水利建设、粤港澳、芯片等纷纷大涨。74只宁波股中，有50
多只个股以阳线报收，江丰电子以3.8%的涨幅领衔。

今年以来,市场呈现弱势震荡下跌的局面，交投活跃度处于
低位，估值、换手率等指标也接近历史底部水平。特别是近期市
场连创新低与弱反弹交替出现，量能不济只能继续筑底。不过周
二大盘触底反弹，昨日石油、房地产、银行、钢铁、煤炭等全线启
动，指数收复2700点，使得市场底部逐步明朗。

光大证券浙江分公司的投资顾问金余会认为，反弹的性质仍
是磨底途中的技术性反抽，需要注意操作节奏与力度。“市场大的
机会仍需等待，宏观经济基本面和资金面改善才能带动市场全面
坚实向上，后阶段行情大概率属于结构性行情。”针对后市金余会
表示，行业上可重点关注周期估值修复带动的银行等金融股的企
稳反弹机会；随着科技领域补短板的深入，可关注5G、芯片等细
分领域。消费类行业中的食品饮料、医药等板块估值和业绩匹配
度较好，依然具有配置价值。另外，经过市场调整，高股息标的投
资价值正在凸显。

A股迎来板块普涨
沪指站上2700点

市不动产登记服务中心相关负责
人告诉记者，由于此前我国房地分散登
记，不同时期房屋、土地的管理政策不
一，登记政策和业务标准不一等多重原
因，致使现在的不动产登记面临着诸多
历史遗留问题亟待解决。平时，群众就
不动产统一登记前的房产证和土地证
等问题向中心寻求帮助的案例不在少
数。

“最多跑一次”改革实施后，市不动
产登记服务中心不断优化流程，提升服
务质量，今年以一窗受理、业务办理再

提速、“同城通办”为着力点，力求最大
程度提升群众满意度和获得感。

然而顺利“跑一次”的背后，还存在
诸多由于分散登记等历史原因造成的
不动产登记疑难业务问题亟待解决，群
众对此怀有急切诉求。为此，中心建立
疑难业务问题五级处理机制，让有关不
动产登记历史难题有渠道提交，有途径
解决。截至今年8月30日，窗口大厅
值班长室便接待处理问题279个，解决
问题269个。

记者 周科娜 通讯员 胡佳敏

32年前的职工集资房
终于拿到了不动产权证
市不动产登记服务中心探索
疑难业务分级处理机制解难题

“32年前的职工全额集资房，一直未办产权过户。如今原工厂已改制，想办产
权过户是难上加难！要不是市不动产登记服务中心，这本证是办不下来的！”近日，
傅师傅满怀感激地给该中心送去了锦旗。

据介绍，为解决不同时期房屋、土地管理政策不一等原因造成的历史遗留问
题，市不动产登记服务中心探索建立疑难业务问题五级处理机制，让难题有渠道提
交、有途径解决。

近年来，房屋和土地价值日益凸
显，不动产成为群众最大的家庭资产。
不动产权证作为房屋、土地的权属证明
依据，其中的面积和用途直接关系到不
动产价值的高低，特别是在拆迁补偿中
拆迁部门往往以权证记载内容作为补
偿依据，对此群众关注度较高。

去年11月，傅师傅来到市不动产
登记服务中心的值班长室求助。原来，
1986年，他所在工厂组织职工全额集
资建房，但一直未办产权过户，现工厂
已改制，想办好权证了结一桩心事。

由于该问题追溯至不动产统一登记

前，问题复杂。当周周五，该来访件提交
到总值班长协调会。在多部门讨论后，
由值班员迅速回复傅师傅需补充该资产
主管部门和国资部门相关意见材料，明
确由中心法规处牵头调查。法规处历经
多月调查沟通，傅师傅于今年3月提交了
相关资料。

最终，经主任办公会审议，认为该
房屋权属沿革清晰，同意凭该资产主管
部门和国资部门意见进行办理。今年
7月，傅师傅拿到了不动产权证，他深
怀感激，给市不动产登记服务中心送上
了锦旗。

32年前的职工集资房
拿到了不动产权证

疑难业务五级处理机制
让历史难题有渠道提交、有途径解决


